

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada El IAJ premia a los jóvenes del año

El IAJ premia a los jóvenes del año

El dibujante Jorge Jiménez y el investigador Pedro Medina, la deportista Lidia Redondo o el Programa Tutor Joven, entre los premiados de la 'Granada Joven'

R. G. GRANADA | ACTUALIZADO 06.04.2013 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Me gusta   COMPARTIR

El Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) ha vuelto a destacar la trayectoria de jóvenes y entidades de la provincia con un papel especialmente brillante y ha entregado una año más los galardones honoríficos Granada Joven, en un acto que se celebró ayer y que estuvo presidido por la delegada del Gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, y el director general del IAJ, Raúl Perales, y su delegado en Granada, Guillermo Quero.

En esta ocasión el ganador en Arte ha sido Jorge Jiménez, un dibujante autodidacta que ha conseguido llegar al mercado editorial americano. El primero de sus trabajos a nivel profesional fue *All summer in a day* que sería publicado en Estados Unidos. Después vendría el cómic animado de la segunda entrega del videojuego *Dead Space*, de Electronic Arts, y la adaptación al cómic de las películas *Transformers 3* y *Jurassic Park*. Para DC Comics realizó, entre otros, el tebeo de la serie de la Fox, *Fringe*. En la actualidad, se encuentra realizando la adaptación de *Smallville Season 11 (Superman)*.

Respecto a la categoría Asociacionismo, Antonio Manuel Tejada tiene un 66% de discapacidad por padecer de nacimiento Síndrome de Poland. Desde 2009, se vuelca en proyectos de no discriminación e inclusión, fundando la entidad Estrategia Sí Podemos de Emprendedores con Discapacidad que engloba, a nivel nacional, a 14 entidades con más de 750 personas con discapacidad relacionadas con el emprendimiento, la universidad, la investigación y la accesibilidad. En apenas cuatro años, esta asociación suma más de 1.500 actividades inclusivas y reivindicativas.

En la de Deporte, se ha reconocido a la gimnasta española, Lidia Redondo, componente del Equipo Nacional de Gimnasia Rítmica. En agosto del 2012 participó en los Juegos Olímpicos de Londres, donde consiguió con su equipo una cuarta plaza y Diploma Olímpico.

En en Economía-Empleo, el empresario Francisco Carlos Palao, es doctor en Inteligencia Artificial por la UGR que se encuentra experimentando como emprendedor tecnológico y entre sus proyectos destacan IActive, Nativo y BuscarAmigos (red social vendida en 2004).

Gonzalo Rodríguez García, premio en Medios de Comunicación, inició su carrera siendo uno de los primeros periodistas en entrar en Trípoli y contar la caída de Gadaffi. Su trabajo continuó en Túnez, Marruecos y sobre todo en Egipto. Corresponsal freelancer de TELEVISIA, se ocupa de la zona norte de África. En Mali ha comenzado a trabajar con otros medios internacionales, Radio Francia Internacional, o el canal de noticias RT Rusia Today.

Por otra parte, el Programa Tutor Joven, galardonado en Solidaridad, está pilotado por un grupo de jóvenes de Armilla, con buenas competencias y habilidades sociales, que se dedican a ayudar a menores en sus tareas y aprendizaje escolar.

Por su parte, el Club Rugby Veleta, galardonado en la modalidad de Universidad, ha conseguido romper barreras en el deporte femenino y en el deporte universitario, en particular.

Finalmente, el galardonado en Promoción de Granada en el Exterior, Pedro Medina, es licenciado en Ciencias Biológicas en la Universidad de Granada. Doctorado en la Universidad Autónoma de Madrid, Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas, realizó cinco años de estudios de postdoctorado en la Universidad de Yale (Estados Unidos). Tras una destacada carrera en Estados Unidos vuelve a la Universidad de Granada, donde trabaja como profesor, cargo que compagina con su labor en el Centro de Investigación Genómica y Oncológica (GenyO) del Parque Tecnológico de la Salud.

0 comentarios 0 votos    



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre*

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



AYER Y HOY

